

Schriftliche Anfrage betreffend wie viel Geld wurde an den Linken Claude Longchamp bezahlt

15.5111.01

In der Basler Zeitung vom 2. Januar steht bei den Leserbriefen: "Warum beauftragt Guy Morin den Politologen Claude Longchamp für 40'000 Franken zu analysieren, warum die Wahlergebnisse betreffend Basel Ost nicht seinen Vorstellungen und Wünschen entsprachen?

1. Stimmt es, dass Claude Longchamp 40'000 Franken bekommen hat? Wenn ja, für was war dieses Geld?
2. Wieviel Geld hat Longchamp bis heute bekommen? Von Basel.
3. Ist es der Regierung bewusst, dass Longchamp ein Linker ist?
4. Longchamp ist doch tätig für die Uni. Warum bekommt er dann noch Zusatzgelder von Basel?

Eric Weber